
Ata da reunião da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada em 11 de abril de 2008. 2 

Aos onze dias do mês de abril do ano dois mil e oito, às nove horas, na sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a 4 

presidência da Conselheira Vera Karam de Chueiri. Presentes os Conselheiros Titulares Karen 5 

Franklin da Silva, Luiz Carlos Baeta, Alexandre Knesebeck, Elisabeth Christmann Ramos, 6 

Rafaela Lourenço da Silva e Marianne do Rocio de Mello Maron da Costa. Foram justificadas as 7 

ausências das conselheiras Ana Maria Muratori e Graciela Inês Bolzon de Muñiz. Havendo 8 

quorum, a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da 9 

reunião realizada em 14 de março de 2008, a qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes 10 

foi feita a apresentação da professora Sandra Regina Kirchner Guimarães representante da 11 

PROEC para esclarecer alguns pontos necessários sobre a alteração da proposta da resolução 12 

23/01- CEPE. A Senhora Presidente fez a inversão do item 06 da pauta, processo nº 13 

038535/2007-60 – Interessado: Rafael Rochrig. Assunto: Recurso contra decisão de 14 

jubilamento. Relatora de vista Rafaela Lourenço da Silva emitiu parecer favorável o mesmo foi 15 

aprovado por maioria de votos 6X1, a Conselheira original Karen Franklin da Silva manteve o 16 

parecer pelo indeferimento do processo. A seguir passou-se a ordem do dia. 01) Processo nº 17 

054438/2008-03 Interessada: PROEC. Assunto: Alteração da Resolução nº 23/01-CEPE. A 18 

conselheira relatora Vera Karam de Chueiri exarou parecer favorável á aprovação em votação o 19 

mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 02) Processo nº 009950/2008-97 – Interessado: 20 

Setor de Humanas Letras e Artes. Assunto: Projeto MINTER – Programa de Pós-graduação em 21 

História/UNIPAR. A conselheira relatora Vera Karam de Chueiri exarou parecer pelo 22 

deferimento o mesmo foi aprovado pelos presentes por maioria de votos 5x1. 03) Processo nº 23 

023107/2006-51. Interessada: Isabela Maas Qader. Assunto: Reconsideração - revalidação de 24 

diploma de Mestrado em Educação. A conselheira relatora Vera Karam de Chueiri exarou 25 

parecer pelo indeferimento o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 04) 26 

Processo nº 011040/2008-74. Interessado: Curso de Ciências Biológicas. Assunto: Inclusão de 27 

data de 2ª avaliação final do calendário acadêmico/2008. A conselheira relatora Marienne do 28 

Rocio de Mello Maron da Costa exarou parecer pelo indeferimento, posto em votação o mesmo 29 

foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 05) Processo nº 0057498/2004-48. 30 

Interessado: Rodrigo Sergio Escudine Cardim. Assunto: Revalidação de diploma – Ciências da 31 

Computação. A conselheira relatora Marienne do Rocio de Mello Maron da Costa exarou 32 

parecer pelo indeferimento posto em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos 33 

pelos presentes. 06) Processo nº 021999/2007-37 – Interessada: Jeanine Roberta Conklin Isaac. 34 

Assunto: Revalidação de diploma – Bacharel em Administração. O conselheiro relator Luiz 35 

Carlos Baeta Vieira exarou pelo indeferimento em votação o mesmo foi aprovado por 36 

unanimidade de votos. 07) Processo nº 025172/2006-11 Interessada: Maria Bernadete 37 

Machado. Assunto: Revalidação de diploma – Mestrado em Educação. O conselheiro relator 38 

Luiz Carlos Baeta Vieira exarou parecer desfavorável, em votação o mesmo foi aprovado por 39 

unanimidade de votos. 08) Processo nº 019383/2007-04. Interessada: Sorane Pabst Caldeira. 40 

Assunto: Recurso contra decisão de Jubilamento. A conselheira relatora Elisabeth Christmann 41 

Ramos exarou parecer pelo indeferimento posto em votação o mesmo foi aprovado por 42 

unanimidade de votos pelos presentes. 09) Processo nº 009549/2008-57. Assunto: Solicitação 43 

de retorno à antiga habilitação. Interessada: Dayse Aparecida Gonçalves. A conselheira relatora 44 

Karen Franklin da Silva exarou parecer pelo deferimento da solicitação após longo debate o 45 

mesmo foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. Ficou livre a palavra e como 46 



ninguém fez uso da mesma e nada mais havendo a tratar a Presidência agradeceu a presença de 47 

todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, Secretária ad hoc, lavrei a 48 

presente ata. 49 


